

# *Comienza en Colombia campaña #Despertemos ya, que denuncia crímenes contra líderes sociales*

---



Bogotá, 17 sep (RHC) Desde la red social Twitter se impulsa en Colombia la campaña #DespertemosYa, una iniciativa en defensa de los líderes sociales colombianos en medio de la situación de violencia que viven en la nación suramericana.

El movimiento Defendamos la Paz llamó a defender a los líderes y lideresas en el país, al tiempo que aseguró que “nos siguen matando”. Este grupo organizó las marchas por la vida en julio pasado en varias ciudades colombianas y extranjeras, en oposición a los reiterados asesinatos en la nación.

No obstante, los asesinatos continúan, tanto de líderes comunitarios como de exinsurgente, soldados y policías, resalta Telesur.

Varias personalidades de renombre en Colombia han tomado partido en la iniciativa, como el senador y defensor de la paz y los derechos humanos, Iván Cepeda, quien hizo un llamado a actuar para acabar con esta matanza. También el abogado Alirio Uribe instó a tomar conciencia sobre “esta cadena de crímenes contra la paz”.

Además, se unió al llamado de paz el presidente de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), Rodrigo Londoño, abogando por dejar un país diferente de cara al futuro.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202264-comienza-en-colombia-campana-despertemos-ya-que-denuncia-crimenes-contra-lideres-sociales>



**Radio Habana Cuba**